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Proyectamos arrancar este año la construcción de los nuevos mercados: GTS  

“Este 2015 se espera arrancar con la construcción de los nuevos mercados municipales para lo cual ya se 
realizan las gestiones pertinentes ante las autoridades competentes”, afirmó el alcalde de Tampico, Gustavo 
Torres Salinas. 
 
Lo anterior al dar su mensaje para este año a los representantes de los diversos medios de comunicación, en 
donde reiteró que este año será de consolidación para su administración y este es uno de los proyectos 
prioritarios. 
 
La máxima autoridad municipal explicó que no se ha definido el esquema en el que las administraciones de 
los tres niveles de gobierno entregarán recursos para el proyecto, pero pudiera dividirse en 50% gobierno 
federal y 50% estatal; o 50% federal y el resto entre el estado y municipio. 
 
“El proyecto de los mercados lo acabo de mencionar que es el gran proyecto para el 2015 es un proyecto que 
lidera el señor Gobernador del estado, Egidio Torre Cantú que encabeza estas gestiones a nivel federal, se 
han estado haciendo las gestiones ante la propia Secretaría de Hacienda y de turismo y en este momento se 
analizan los esquemas financieros” 
 
Otro de los proyectos que se impulsará para su conclusión, refirió que es el proyecto del Canal de la 
Cortadura en su etapa 5 y 6, lo cual se estima obtenga los recursos en el primer trimestre de este año.  
 
El presidente municipal también dio a conocer que la empresa calificadora “Fitch Raitings” otorgó la 
calificación “A” al ayuntamiento lo que se traduce en una perspectiva crediticia estable dado el buen manejo 
de las finanzas, ya que no tienen deudas. 
 
“Con un porcentaje alto de pasivos no bancarios, todos respaldados en caja, en fin creo yo ustedes tendrán la 
mejor opinión es una muy buena noticia para Tampico esto potencia aún más nuestro municipio porque este 
año dentro de esa consolidación adelanto a ustedes que vienen importantes inversiones que van a generar 
muchos empleos en Tampico y en la zona, particularmente en el sector gastronómico y hotelero”  


